

Azul Malatini, del LTCE, viajó a Universidad de EEUU, con beca de tenis



Azul Malatini, del LTCE, viajó a Universidad de EEUU, con beca de tenis

La pilarense Azul Malatini, formada tenísticamente en el Lawn Tennis Club Esperancino es otro claro ejemplo que gracias a una beca de tenis se puede realizar un estudio universitario en los EEUU. Sigue los pasos de lo que consiguiera también Francisco Gay y mucho antes el ex Presidente de la entidad, Mauricio Engler.

El coordinador de actividades del L.T.C.E, Fabián Plantón dio a conocer esta novedad “muy importante para una joven – afirmó – que estuvo en el club muchos años y que en las últimas temporadas pudo hacer muy buenos papeles, con logros, en Campeonatos Nacionales e incluso tener experiencia en certámenes profesionales”.

Todo esto le posibilitó tener esta chance de continuar sus estudios terciarios en los EEUU. “Ya está instalada – señaló - en una Universidad de una localidad del Estado de Giorgia, al Sureste de Norteamérica. Es una Universidad muy linda, con un parque deportivo muy grande, magnífico. Recibe a unos 3.500 estudiantes. Es una localidad pequeña a mediana, como puede ser de nuestra zona. Lo bueno es que se encuentra junto a unas cuantas chicas latinas, lo que simplifica enormemente el trato con sus pares. Mas allá de que Azul practica un buen nivel del idioma inglés. Está muy contenta porque la mayoría de las integrantes del equipo de tenis son latinas”.

“Según lo que nos comentaba – agregó - va a estar tres meses en la Universidad, vuelve a Argentina otros tres meses, y volverá a entrenar en nuestro club. Y después continuará

en los EEUU, con su carrera tanto universitaria, como de tenis, que es el fundamento de la beca que supo conseguir. Sin lugar a dudas para ella en lo personal y deportivo será una experiencia extraordinaria, que todos queremos que aproveche al máximo, porque se lo merece”, indicó Plantón.

